

交通安全 ぎふ



第83号 (立秋号)
令和4年9月発行

(一財)岐阜県交通安全協会
岐阜県交通安全活動推進センター

〒500-8384 岐阜市藪田南5-14-12
TEL <058> 271-5278 FAX <058> 272-1978
URL: <http://www.gifu-ankyo.or.jp/>



秋の全国交通安全運動の実施



9月30日(金)は、
交通事故死ゼロを目指す日です。

令和3年度郡上地区

実施期間：9月21日(水)から9月30日(金)まで

運動の重点

- 子供と高齢者を始めとする歩行者の安全確保
- 夕暮れ時と夜間の歩行者事故等の防止及び飲酒運転の根絶
- 自転車の交通ルール遵守の徹底



令和4年 交通安全年間スローガン ◆ スマホじゃない 見るのは前でしょ 周りでしょ

一般財団法人岐阜県交通安全協会の定時評議員会の開催

令和4年6月22日（水）、岐阜県自動車会館において、岐阜県警察本部交通部長を来賓に迎え、令和4年度定時評議員会が開催されました。

定時評議会では、

- ① 令和3年度事業報告について
- ② 令和3年度収支決算報告について
- ③ 補充評議員の選任について
- ④ 報告事項
 - ア 令和3年度公益目的支出計画実施報告について
 - イ 令和4年度地区交通安全協会に対する寄付金について
 - ウ （一財）岐阜県交通安全協会就業規則等の一部改正について
 - エ 夏の交通安全県民運動実施要綱について



定時評議員会の様子

審議され、いずれも原案どおり可決・承認されました。

一般財団法人 岐阜県交通安全協会役員

理事

会長	田口隆男	〃	島光勝秋
副会長	山口嘉彦	〃	古田 勝
	〃	加藤元康	専務理事 加藤雅之
理事	川上秀人	常務理事	大野 博
	〃	瀧 修一	〃 加藤賢治
	〃	木村志朗	監 事 中畑 弘
	〃	伊佐地秀一	〃 西川弘智
	〃	若尾治美	

評議員

加藤孝廣	井尾利夫	富田 清
國枝久人	高木栄治	中野勝博
堤 俊彦	西脇武敏	酒井敏孝
常川博康	吉田儀一	竹中道明
白井 勇	久保田一成	中川正之
牧田 茂	山田 晃	田近正英

優良交通安全協会表彰

優良交通安全協会として恵那地区交通安全協会が、中部管区警察局長と中部交通安全協会協議会長との連名表彰を受け、令和4年度定時評議員会の席上で岐阜県警察本部交通部長から表彰伝達されました。

この表彰は、恵那地区交通安全協会のみなさんの街頭活動や高齢者家庭への家庭訪問指導等の地道な活動などにより、恵那地区の交通死亡事故が2年間発生しなかったことなどが評価されたものです。

関係者のみなさんおめでとうございます。



表彰の様子

第31回 岐阜県二輪車安全運転大会開催

令和4年5月29日(日)三田洞自動車学校で岐阜県警察本部との共催により第31回岐阜県二輪車安全運転大会を開催しました。大会には22チーム78選手が参加し、コンビネーションスラロームや法規履行走行等の8種目について競技が行われました。競技の結果は次のとおりです。

☆ 団体の部

優勝 多治見 A
準優勝 岐阜中 A
第3位 恵那 A



☆ 個人の部

一般 A クラス

優勝 多治見 A 前田昌悟選手
準優勝 恵那 A 柘植克久選手
第3位 岐阜中 A 國京勝雄選手
第4位 岐阜中 A 永谷明久選手
第5位 各務原 角田圭佑選手
第6位 揖斐 A 太田輝美選手

一般 B クラス

優勝 山県 A 品田悠輔選手
準優勝 多治見 A 山中貴之選手
第3位 恵那 A 牧野成三選手
第4位 多治見 A 柴田要選手
第5位 岐阜北 河瀬伊織選手
第6位 各務原 久留島靖彦選手

男子 C クラス

優勝 垂井 万田真樹選手
準優勝 多治見 B 岩原征志選手
第3位 各務原 岩永賢一選手

女子 C クラス

優勝 山県 B 真鍋結子選手
準優勝 恵那 B 垣内陽菜選手
第3位 北方 B 西田恵子選手

こどもけいさつ絵画コンクール優秀作品の表彰

岐阜県内の小学4年生を対象に岐阜県警察が開催している「こどもけいさつ絵画コンクール」。このコンクールには、県内198校の小学校から5,359作品の応募があり、応募作品の中から、県知事賞、警察本部長などの特選6作品、優秀10作品、佳作80作品、入選300作品が決定され、7月23日に岐阜県警察本部で表彰式が開催されました。岐阜県交通安全協会では、特選6作品のうち養老町立広幡小学校4年生の細川拓真さんの作品に「岐阜県交通安全協会会長賞」を贈呈しました。



細川さんには、岐阜県交通安全協会加藤事務局長が表彰状とメダルをお渡ししました。



「心強いけいさつかん」

養老町立広幡小学校4年
細川 拓真さんの作品



岐阜県 自転車条例



【岐阜県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例】

「岐阜県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例」が令和4年4月1日施行されました。

自転車の点検・整備等 令和4年4月1日施行

- 乗る前に必要な点検整備を行いましょう！
- 両側面に反射機材を備えましょう！

自転車の定期的な点検及び必要な整備並びに両側面に反射器材を備える等の交通事故防止対策を講ずるよう努めなければならないこととされました。

備えて安心

自転車保険の加入義務化

令和4年10月1日施行

自転車利用者（児童生徒等の場合は、保護者）、自転車を事業で使用する事業者及び自転車貸付業者は、自転車損害賠償責任保険等に加入しなければならないこととされました。

身を守る

ヘルメットの着用努力義務

令和4年10月1日施行

自転車利用者は、乗車用ヘルメットを着用するよう努めなければならないこととされました。保護者は、保護する児童生徒等に乗車用ヘルメットを着用させるよう努めなければならないこととされました。

早めのライト点灯！ トワイライト・オン・キャンペーン

9月21日(水)～12月31日(金)

秋口から年末にかけて、日没時間の急激な早まりとともに、例年、夕暮れ時から夜間にかけての、いわゆる「魔の時間帯（午後4時から午後8時）」において交通死亡事故などの重大事故が多発する傾向にあります。

そこで、悲惨な交通事故のない安全・安心な「清流の国ぎふ」の実現に向け、トワイライト・オン（早めのライト点灯）キャンペーンを実施しています。

夕暮れ時は、「早めのライト点灯」、夜間は、「ハイビームの適切な使用」を心掛けましょう。



シートベルト・チャイルドシート 着用強調月間（10月）

シートベルトは、道路交通法によりシートベルトが装備されたすべての座席で着用しなければならないことが定められています。

また、6歳未満の幼児を乗車させる場合は、道路交通法により発育の程度に応じたチャイルドシート使用しなければならないことが定められています。



各地区の交通安全活動ニュース

運転免許証の更新時に、皆様からいただいております交通安全協力金は、次のような各地区の交通安全活動に活用されております。



- 各季の交通安全運動への参加・活動
- 交通安全グッズや資料の配布
- 優良運転者等の表彰

今後とも皆様のご協力をお願いします。

※交通安全協力金

免許証有効期間5年の方・・・1,500円

免許証有効期間3年・4年の方・・・1,000円

岐阜中地区交通安全協会

主要交差点で「人波作戦」を行い、交通安全を呼びかけました。



岐阜南地区交通安全協会

幼稚園でシートベルト・チャイルドシートの着用を呼びかけました。



岐阜北地区交通安全協会

街頭で夜間の交通事故防止を呼びかけました。



各務原地区交通安全協会

かかみがはら航空宇宙科学博物館で来場者に交通安全を呼びかけました。



岐阜羽鳥地区交通安全協会

通学路で児童の見守り活動を行い、交通安全を呼びかけました。



海津地区交通安全協会

農協売店でチラシやグッズを配布し、交通安全を呼びかけました。



養老地区交通安全協会

幹線道路で「人波作戦」を行い、交通安全を呼びかけました。



不破(垂井)地区交通安全協会

伊吹山ドライブウェイで交通安全広報を行いました。



大安(大垣)地区交通安全協会

市民プールで交通安全グッズ等を配布し交通安全を呼びかけました。



揖斐地区交通安全協会

伊吹山頂で米原地区安協等と共にチラシやグッズを配布しました。



本巣(北方)地区交通安全協会

ショッピングセンターでチラシやグッズを配布し交通安全を呼びかけました。



山県地区交通安全協会

ショッピングセンターでチラシやグッズを配布し交通安全を呼びかけました。



郡上地区交通安全協会

交通安全施設の点検を行い、カーブミラーの清掃などを行いました。



各地区の交通安全活動ニュース

中濃(関)地区交通安全協会

道の駅を利用された方に交通安全宣言をしていただきました。



加茂地区交通安全協会

美濃太田駅で自転車条例施行の広報を行い、交通安全を呼びかけました。



可児地区交通安全協会

ショッピングセンターでチラシやグッズを配布し交通安全を呼びかけました。



東濃(多治見)地区交通安全協会

ショッピングセンターでチラシやグッズを配布し交通安全を呼びかけました。



中津川地区交通安全協会

通学路で児童の見守り活動を行い、交通安全を呼びかけました。



恵那地区交通安全協会

道の駅でチラシやグッズを配布し交通安全を呼びかけました。



下呂地区交通安全協会

幹線道路で運転者に交通安全グッズ等を配布し交通安全を呼びかけました。



高山地区交通安全協会

ショッピングセンターでチラシやグッズを配布し交通安全を呼びかけました。



飛騨地区交通安全協会

交通安全雪だるまを作って、通行者に交通安全を呼びかけました。



三田洞自動車学校

自動車コースや教室で「親子の交通安全教室」が開催されました。



多治見自動車学校

通勤時間帯のドライバーに安全運転を呼びかけました。



岐阜県交通安全協会事務局

県警主催の交通安全運動出発式に参加しました。



飲酒運転根絶

重大事故に直結する悪質・危険な飲酒運転が、いまだに後を絶ちません。飲酒運転は運転者本人だけでなく、お酒を提供した人や運転させた人、同乗した人も厳しく罰せられます。「このくらいのお酒の量なら大丈夫」という過信は禁物です。運転する人は「飲酒運転は絶対にしない」、周りの人も「飲酒運転をさせない」という意志を持ち、みんなで飲酒運転を根絶しましょう。